

Empresa

Cambios en la cúpula de Cencosud: Jaime Soler renuncia como director general

El gigante chileno de la distribución ha aceptado la renuncia del directivo, que será reemplazado por Andreas Gebhardt a partir del 1 de octubre.

Modaes
2 jul 2018 - 00:00

Cambios en la cúpula de Cencosud: Jaime Soler renuncia como director general

Remezón en la cúpula de Cencosud. **Jaime Soler dejará la gerencia general de la compañía chilena el próximo 30 de septiembre.** El ejecutivo presentó la dimisión el pasado viernes, aduciendo motivos personales.

El gigante chileno, propietario de las tiendas departamentales Paris, aceptó la renuncia de Soler y, a través de un comunicado, agradeció los servicios que ha prestado a Cencosud desde 2005, año en que llegó a la empresa, aunque la dirección general la asumió en 2015.

Una vez que se haga efectiva la salida de Soler, Andreas Gebhardt, que hasta ahora trabajaba en Enel Distribución, asumirá la gerencia general de Cencosud a partir del próximo 1 de octubre, según *Reuters*.

Jaime Soler asumió la dirección general de la compañía en 2015

Modaes

Cecosud cerró el primer trimestre del año con unas ganancias de 52.453 millones de pesos (83,9 millones de dólares), lo que representa una caída del 23% frente al mismo periodo del año anterior.

El descenso de las utilidades de la compañía superó las previsiones de los analistas que, días antes de que Cecosud presentase su informe económico correspondiente al primer trimestre, habían pronosticado un declive de las ganancias del 13%, como consecuencia del desempeño del grupo en Chile y el efecto negativo de los tipos de cambio.